
Buenos días amada iglesia de Argentina y a cada uno de nuestros amigos!! 

Lo que tanto anhelamos y esperábamos, al fin llegó!! 

Llegamos a Francia!! Esto es una locura y a la vez es un sueño hecho realidad! 

Estar en la tierra que amamos, hace 15 años aproximadamente, es una gran bendición y 

desafío. 

Viajamos muy bien, con muchas turbulencias, Naty muy descompuesta, pero bien jaja. 

Arribamos a Francia el día 9 de diciembre. El Pastor Tony Tornatore nos estaba esperando, y 

cuando lo vimos, notamos un gran gozo por recibirnos! En su rostro había una gran sonrisa y 

durante el viaje desde Paris a Amiens hablamos mucho (Juan habló un montón en francés).  

Ahora estamos en la casa donde nos hospedaremos los primeros meses, adaptándonos a los 

cambios horarios y al clima. Aquí estamos 5 horas adelantados... y nuestro cerebro no se ha 

dado cuenta aún jajaja.  

Queremos agradecer a todos los que oraron puntualmente por Martiniano y Roma, ellos 

viajaron sin ningún problema y muy bien. 

Prontito seguirán recibiendo nuestras noticias, pero si desean, nos pueden seguir en nuestras 

redes personales de facebook e instagram, en donde iremos compartiendo videos, historias y 

fotos de como se vive aquí en Francia. 

Nuevamente, gracias a todos ustedes, por acompañarnos y ser parte de todo este hermoso 

desafío y llamado de Dios para Los Torres! 

 

Les amamos 

Familia Torres, Juan, Naty, Martiniano y Roma. 

 

Nuestras redes sociales: 

Facebook: Juan Pablo Torres / Naty Oyola Torres 

Instagram: @iamjuanok / @naty.oyola30 


